



Dicta conferencias. Nueva York, enero 25. (AP). El senador George McGovern, ex candidato presidencial demócrata, inició una serie de conferencias sobre política exterior en la Universidad de Columbia, en Nueva York.

Patriotas cubanos reiteran su lucha contra tiranía castrista

Caracas, enero 25. (UPI). Al anunciar la realización de su III Congreso, que se efectuará en Caracas del 28 al 30 de enero, la Confederación de Organizaciones Cívicas y Patrióticas Cubanas (COCPAC), reiteró hoy su decisión de continuar la lucha contra la "terrible tiranía castrista". La COCPAC fue fundada en Miami en 1975 para unificar a las asociaciones cívicas y patrióticas cubanas y agrupa a miles de exiliados radicados en diversos países del mundo.

El secretario general, Alfredo Díaz, el secretario de organización, Tebelio Rodríguez y el jefe de relaciones públicas, Lucilo Peña, ofrecieron hoy una rueda de prensa para anunciar la realización del congreso.

Invitados

Al evento han sido invitados los

líderes anticastristas que viven en varios países; el hijo del encarcelado dirigente Huber Matos, que vive en Costa Rica y que recientemente fue objeto de un atentado terrorista en San José.

También asistirán como invitados, para ofrecer conferencias, el profesor Víctor Alba, catedrático de la Universidad de Kent, el escritor peruano Eudocio Ravines y

Pasa a la página 56

Policía actúa enérgicamente contra revoltosos en Caracas

Caracas, enero 25. (UPI). (Por Hernán Maldonado). La policía actuó enérgicamente hoy en el centro de la ciudad para dispersar a jóvenes revoltosos que pretendían reeditar la jornada de violencia que se registró ayer en varios sectores caraqueños, en protesta por las oscuras circunstancias en que murió el universitario Francisco Javier Divasson Guillén. En la Universidad Central de Venezuela y en la Universidad Simón Bolívar los estudiantes volvieron paulatinamente a sus clases, tras las promesas gubernamentales de investigar exhaustivamente lo ocurrido en el caso del universitario fallecido.

El fiscal general de la nación, José Ramón Medina, ordenó una severa investigación sobre el mis-

mo hecho, contribuyendo a aplacar los ánimos de los sectores juveniles del país.

Divasson Guillén, según la policía, se suicidó el pasado fin de semana arrojándose desde un cuarto piso, pero sus compañeros denunciaron que su muerte se produjo como consecuencia de las

Pasa a la página 39

Sigue segando vidas la ola de violencia en Argentina

Buenos Aires, enero 25. (AP). (Por Vicente L. Panetta). Una mujer murió y un policía resultó gravemente herido al estallar una bomba colocada por una pareja de terroristas frente a una Comisaría de Rosario, dijeron fuentes de seguridad. Por otra parte el ejército dijo que en esa ciudad, a unos 300 kilómetros al norte de Buenos Aires, murieron seis guerrilleros el domingo en un tiroteo con fuerzas de seguridad.

Anoche una mujer murió y tres resultaron heridas al estallar una granada lanzada por un guerrillero contra fuerzas de seguridad que lo perseguían en esta capital. La mujer muerta era de nacionalidad española y las heridas son dos argentinas y una española.

95 muertos este año

Con las recientes muertes el to-

tal de víctimas de la ola de violencia política en lo que va del año se elevó a 95, en su mayoría guerrilleros izquierdistas. En 1976 las víctimas fueron unas 1.480.

Fuentes de seguridad dijeron que esta mañana el centro de Rosario fue sacudido por la explosión de una bomba. Añadieron que la mujer que murió conversaba en la

Pasa a la página 36

Carter informa sobre proyectos prioritarios

Washington, enero 25. (UPI). (Por Wesley G. Pippert). El presidente norteamericano Jimmy Carter informó hoy a los líderes de moderatas del Congreso sobre los proyectos de ley que someterá con prioridad en los primeros cien días de su administración, iniciando mañana una medida destinada a aliviar la escasez de gas natural.

El representante demócrata por Indiana, John Brademas y el secretario de prensa de la Casa Blanca, Jody Powell, dijeron que Carter se puso ese plazo para someter sus propuestas al Legislativo a fin de llevar a

cabo las principales promesas que hiciera durante su campaña.

Primeros planes

Hacia el primero de febrero Carter someterá su plan de estímulo económico, haciendo un hincapié en la reducción de impuestos más bien que en programas de expansión de trabajos.

El 20 de abril presentará un proyecto de ley para asegurar una política energética federal a largo plazo y para el primero de

Pasa a la página 65

Bolsa de Valores de Nueva York

Nueva York, enero 25. (UPI). El promedio industrial de Dow Jones subió hoy a pesar de que gran número de inversionistas liquidaron sus ganancias de días anteriores.

El respetado indicador subió 2.32 puntos y cerró en 965.92.

El índice de acciones comunes

Pasa a la página 13

Arrestos en España para dar fin a la violencia política

Madrid, enero 25. (AP). (Por Fenton Wheeler). La policía arrestó a más de 60 personas en un esfuerzo por poner coto a un brote de violencia política que ha dejado un saldo de seis muertos y planteado al gobierno su peor crisis en el periodo posterior al régimen del general Francisco Franco. Se teme, sin embargo, que surjan nuevos desórdenes pues

grupos de airados izquierdistas salieron nuevamente a las calles para denunciar la violencia derechista y exigir venganza.

Millares de obreros fueron al paro en Madrid y Barcelona en protesta por el ametrallamiento ayer de cuatro comunistas por pistoleros militantes al parecer de la extrema derecha.

El primer ministro Adolfo Suárez se reunió con los principales

miembros civiles y militares de su gobierno para considerar la situación de violencia, complicada por el segundo secuestro de carácter político registrado en el país en menos de dos meses.

Extranjeros detenidos

Se informó que la policía había detenido a 24 personas, incluso 19

Pasa a la página 60

Medidas de protección para periodista chileno en C. Rica

San José, Costa Rica, enero 25. (UPI). El Ministerio de Seguridad de Costa Rica adoptó medidas para proteger la vida del periodista chileno Enrique Gutiérrez Aicardi y de sus familiares, amenazados de muerte por personas desconocidas en repetidas llamadas telefónicas. Gutiérrez Aicardi fue baleado el 20 de noviembre por dos personas que abrieron fuego contra él desde un automóvil en marcha que se le aproximó a las once de la noche en una tranquila calle del barrio la Granja, el sector residencial de esta capital.

Herido por proyectil

Uno de los proyectiles lo hirió en la pierna izquierda, pero otro le entró por el costado izquierdo

de la nuca y le salió por la boca. En su trayectoria la bala rozó nueve centros vitales de su cerebro, sin destruir ninguno, pero al afectar partes del oído le perturbó el sentido del equilibrio.

Gutiérrez Aicardi, autor del libro "Asesinos con Pasaporte" que denuncia los actos de terrorismo internacional, y que im-

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A ESTRENO. Nueva York, enero 25. (AP). La actriz francesa Jeanne Moreau y el director cinematográfico de EE. UU., William Friedkin, llegan al estreno de la cinta "Providence" en el nuevo cine del hotel Plaza, Nueva York.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESIDENCIA ACTUAL DE FORD. Palm Springs, California, enero 25. (AP). Residencia que el ex presidente Gerald Ford y su señora han alquilado temporalmente en Rancho Mirage, barrio de Palm

Springs. La casa tiene una piscina. Los esposos Ford, quienes se trasladarán a este lugar dentro de pocos días, posiblemente comprarán una casa en esta área.

al cerrar la edición